

XX Certamen Juvenil Cuentos de Navidad 2010

“Las muelas de Melchor”

1º premio
Primera categoría
9-11 años



Centro de
iniciativas y recursos
para jóvenes

Ayuntamiento de Ponferrada

LAS MUELAS DE MELCHOR

DÍA 5 DE ENERO DEL 2011

Un día en la ciudad de Ponferrada, un grupo de niños paseaban tranquilamente, se llamaban Mario , Patty , Víctor ,Sofi , Jaime , Lucia y su perro Bala un precioso Bulldog , paseaban por la calle del Reloj mientras hablaban de lo que le habían pedido a los Reyes Magos . Balones , patines , videojuegos , consolas y alguna cosas más. Estaban entusiasmados por que dentro de unas horas tendrían sus regalos en sus zapatos debajo del árbol, estaban a ¡5! de enero. Genial gritaba Jaime mientras pensaba en todas las cosas que había pedido, no te entusiasmes demasiado Jaime me parece que estas navidades no van a ser como las demás , le dijo Patty bueno dejemos el tema, también habrá que comprarle algo a bala no? Yo no quiero que sea el único sin regalo dijo Mario mientras Bala ladraba de felicidad. Bueno va siendo hora de comer me voy a casa dijo Víctor tienes razón dijo Sofi , bueno! Adiós!, nos vemos por la tarde, chao. Patty se quedó a comer en casa de Sofi , mientras todos comían Patty y Sofi estaban en su habitación pensando que comprarle a Bala , pero Sofi también pensaba en aquello que había dicho Patty hace un rato así que le preguntó ¿Patty porque dijiste que estas navidades no íban a ser como las demás? Y Patty le contesto, pues no se pero me da la impresión de que algo va a pasar, bueno pues vale lo que tu digas pero no creo que ocurra nada extraño, la verdad le dijo Sofi, bueno llamemos a los demás y dejémonos de preguntas tontas dijo Patty, bueno pues vale espera que voy a por el teléfono le contesto Sofi .Llamaron a Víctor a Jaime y después a Mario y finalmente a Lucía ,quedaron todos en la plaza de la Encina, bueno también llevarían a Bala , el perro de Mario, de acuerdo dijeron todos, tendremos tiempo suficiente para comprarle algo a Bala por reyes.

DÍA 6 DE ENERO DEL 2011

Por fin, no creía que aguantase tanto hasta reyes dijo Jaime, menos mal que no queda ni un día siguió diciendo Víctor, bueno vale calmaos que os parece si pasamos la noche de reyes en mi casa dijo Patty, todos aceptaron ya que Patty tenía una casa enorme con muchas habitaciones en las que podrían dormir todos , de , pues llevaos los pijamas quedamos a las nueve en mi casa . Puntuales todos estaban en casa de Patty a las nueve en punto, genial dijo Lucía has comprado chuches ¿Cómo? Dijo Patty esperabas que estuviésemos una noche entera todos juntos sin comer chuches ja ja ja todos se rieron, bien veremos pelis y después a disfrutar de la larga espera de la noche de Reyes , todos limpiaron sus zapatos los dejaron debajo del árbol y se pusieron a ver pelis, no tardaron mucho en dormirse ya que aquella mañana todos habían madrugado

DÍA 7 DE ENERO DEL 2011

Chicos rápido vamos a abrir los regalos, grito Mario mientras Bala ladraba, ¡BIEN! gritaban todos. Con lo bueno que he sido este año me habrán dejado más cosas de las que pedí decía Víctor, abrieron la puerta del salón y cuál fue su sorpresa ¡PUM! notición, no había regalos! oh no oh no!, gritaba Jaime, que me desmayo y cayo de golpe al suelo , no creo que los reyes nos puedan odiar tanto como para no dejarnos regalos, no creéis dijo Sofi, es verdad dijo Patty esperad tengo un primo en Oriente que nos pueda ayudar a resolver este misterioso caso de los Reyes Magos . Los demás llamaban a sus otros compañeros de clase Laura, Tati , Alberto

ect ect... nadie tenía sus regalos debajo del árbol, esto es terrible que les ha podido pasar a los reyes se preguntaba Lucía, ya se ya se, gritaba Víctor a lo mejor los han raptado y los tienen amordazados con una manzana en la boca como los cerdos asados, Víctor, le preguntaba Mario tú ves demasiadas películas de detectives y cosas de esas no? ¿bueno la verdad es que veo bastantes pero por eso soy un experto soy el agente 008 Víctor en acción ¡TACHAN!, gritaba todo el rato Víctor, vale que si que si Víctor, lo que tu digas le decía Jaime mientras se levantaba del suelo por los lametazos que le estaba dando Bala. RING RING sonaba el teléfono, es mi primo, gritaba Patty porque antes no le había cogido el teléfono, si, si, si decía todo el rato Patty, mientras los demás escuchaban atentamente sin decir ni una sola palabra, de acuerdo Malahaha en cuanto lleguemos te vuelvo a llamar para que vayas a buscarnos al aeropuerto. Adiós Malahaha un beso ¡chicos nos vamos de viaje!, preparar las maletas porque vamos a hacer un viaje muuuy largo, así que preguntarle a vuestros padres y vámonos a Oriente a resolver este enigma sobre los Reyes Magos

DIA 8 DE ENERO DEL 2011

Bien estáis preparados, pues subamos al avión dijo Lucía ¿estáis seguros de que nos podemos llevar a Bala a oriente? ,preguntó Mario, ¡ que si! no te preocupes lo he buscado en internet y si te dejan llevar animales en el avión, de acuerdo, pues entonces despeguemos.

El viaje transcurrió con normalidad ,cuando llegaron Patty llamo a su primo Malahaha y los fue a buscar al aeropuerto ;bien dijo, ahora os lo explicaré todo, resulta que a Melchor le empezaron a doler las muelas justo el día seis por la tarde, pero claro resulta que en oriente pues no hay muchos dentistas que digamos, entonces pensé en que si vosotros veníais podríais ayudar a Melchor a arreglar sus muelas, les explico Malahaha; interesante si si interesante dijeron Mario y Lucía a la vez, entonces Víctor dijo; encima de que solo trabajan una vez al año tenemos que venir nosotros a ayudarles ,es que también es casualidad que le empiecen a doler las muelas justo ese día, dijo Víctor mientras pensaba para si mismo, yo creo que los reyes lo que tienen es un poco de morro, claro es que hay que trabajar más a menudo, no solo una vez al año . Yo tengo una idea, leí una vez que aquí en oriente se había creado la carrera universitaria de dentista de ovejas ,que os parece si buscamos uno y le preguntamos a ver qué puede hacer por Melchor. Espera espera ¿qué? estas diciendo que esperas que llevemos a un rey mago precisamente a un rey mago a un dentista de ovejas, le dijo Sofi, oye pues no es mala idea, le podemos decir que es un dentista normal y corriente, que vosotros habéis traído de España, le respondió Malahaha ;bueno pues vale pero si nos pillan la culpa es vuestra y solo vuestra ,les dijo Sofi. Vale dijeron todos a la vez.

Después de haber llegado al hogar de los Reyes Magos, le contaron a Melchor que habían traído de España un dentista y que esta noche podrían repartir los juguetes a todos los niños del mundo, de acuerdo, dijo Melchor y donde esta ese dentista vuestro que me va quitar este horrible dolor de muelas?. Bueno pues es que dijo que quería darse una vuelta por aquí, por oriente dijo Mario, mientras Bala ladraba como para decir que si; así que en un momentito se lo traemos aquí delante, espere solo un momento .

Al cabo de media hora el dentista de ovejas estaba delante de la puerta de la casa de los Reyes Magos , bien señor Melchor aquí está el dentista que le prometimos, le dijo Lucía, a mí me da igual ya todo. Usted arrégleme la muela y ya está .Al cabo de una hora Melchor estaba

completamente curado y estaban cargando los regalos en los camellos ¡GENIAL! gritaron todos a la vez , se puede decir que hemos salvado parte de la navidad.

En cuanto a lo de cómo se enteraron los demás niños de que los Reyes Magos se íban a retrasar ; pues colgaron mensajes por toda la red ,en los periódicos, en la radio, en la televisión y en todos los medios de comunicación que se os ocurra .

Asique al final todos los niños tuvieron los regalos, los reyes acabaron su trabajo tan contentos y todo el mundo acabo feliz. Los Reyes Magos lo arreglaron todo en menos que maulla un gato. ¡Ah! y tampoco nos olvidemos de Bala, al volver de oriente tuvo su regalo como todo el mundo, una preciosa pelota roja, que por cierto le pegaba mucho .

Feliz navidad

FIN



Centro de
iniciativas y recursos
para jóvenes

Ayuntamiento de Ponferrada

www.cimainforma.es